

Intensive Befassung auf Klausurtagung

05.05.2022

Die Corona-Lage erforderte mehrfach Verschiebung: Endlich konnte der Geschäftsführende Landesvorstand heute in Präsenz lange drängende Themen in Angriff nehmen.

Zum Einstieg wurden die anstehenden Themen angerissen - den bevorstehenden Landesdelegiertentag Anfang Juli gilt es vorzubereiten. Das bedeutete, sich zunächst mit eher trockenen Themen wie Satzung, Geschäfts- und Finanzordnung zu befassen.

Deutlich interessanter war das anschließende Brainstorming zur Schwerpunktsetzung in der künftigen Arbeit des Landesverbandes Niedersachsen. Welche Themen stehen im Bereich Kriminalitätsbekämpfung zurzeit ganz oben, was bewegt unsere Mitglieder zurzeit am stärksten? Wir haben Wahljahr in Niedersachsen - welche Themen müssen der Politik nahegebracht werden?

In den beiden nächsten Tagen werden diese Fragen im Mittelpunkt stehen.

Der Geschäftsführende Landesvorstand

[PDF](#)